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横浜市飯島コミュニティハウス 第２回指定管理者選定委員会 議事録 

開催日時 平成 28 年８月 23 日（火） 10 時から 11 時 30 分 

開催場所 栄区役所新館４階７号会議室 

出 席 者 
和田淳一郎委員長、小西淳一委員、原田祐子委員、本田桂子委員 

（計４人） 

開催形態 一部非公開 （傍聴者２人） 

議  題 

１ 応募団体の面接審査 

２ 指定候補者の選定 

３ その他 

決定事項 

１ 面接審査までは公開し、指定候補者の選定（採点及び最終審査）は非公開とするこ

とで決定した。 

２ 「特定非営利活動法人 さかえ区民活動支援協会」を指定候補者に選定することで

決定した。 

３ 審査報告書は、本日の結果及び意見に基づいて事務局が作成し、全委員の了承を得

てから栄区長に提出し、公表することで決定した。 

審議内容 

１ 応募団体の面接審査 

（１）面接審査までは公開し、指定候補者の選定（評点及び最終審査）は非公開とする 

ことが妥当であるとの意見が出た。 

（２）事務局から委員に対して、応募団体の資格審査について「調査の結果、応募資格 

を有すると判断する」との報告があった。 

（３）応募団体からのプレゼンテーションと、質疑応答が行われた。 

 【委員】ネット環境を整備すると説明があったが、具体的はどのように整備を行うの

か。Wi-Fi などにするのか。 

 【応募団体】現在施設には、ネットをできる部屋はなく、ネットを使った教室もでき

ない状況のため、各部屋に LAN ケーブルを引いて整備しようと考えている。 

Wi-Fi にすると、パスワードの管理やセキュリティの問題がある。 

 【委員】利用者の約半数が、若い世代が占めており、とてもいいことだが、高齢者の

方の利用が促進できるような考え方や施策はあるか。利用者数を見ても、他の

地区センターやコミュニティハウスと比べ、高齢者の利用が少ない。 

 【応募団体】高齢者の方にも集える施設をと考えおり、現在も行っているが、健康体

操教室など、高齢者の方に参加していただける教室を、積極的に行っていこう

と考えている。また、ただ館に来るだけでなく、サークル活動の場としても利

用していただけるようにしたい。 

 【委員】稼働率が 70％を超えていると説明があったが、残りの 30％は、どの時間帯

や場所に空きがあるのか。またその状況によって、今後のターゲットが決まっ

てくると考えるが。 

 【応募団体】夜の時間帯が少ない。登録団体の予定を見ても、夜の時間帯が少なく、

曜日でみると、土曜日・日曜日の利用が少なく課題である。今後は、夜の時間

帯に、人気のあるデジカメ講座やパソコン操作講座などを行っていき、稼働を

増やしていきたい。 
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 【委員】主婦の方など、日中活動している人にとっては、やはり夜の時間帯に利用す

ることは難しいと思うが、逆にその時間なら参加できるという人もいると思う

ので、講座等を行っていってもらいたいと考えるが。 

 【応募団体】いろいろな要望等を参考にして、稼働が増えるように頑張りたい。 

 

２ 指定候補者の選定 

（１）各委員が採点した後、採点集計結果をもとに全委員で最終審査を行った。 

（２）評点 133.5 点（160±5 点満点で、最低基準 96 点） 

（３）委員所見 

  ・現指定管理者として、現状の稼働率が全体で 70％を超えている点、自主事業に精 

力的に取り組んでいる点が評価できた。 

・本業務に取り組む姿勢や、提案内容に強い意欲、積極性が見られる点が評価で 

きた。 

・評点についても、各項目での取り組み姿勢や積極性などが評価されたことが高得 

点につながっている。 

・安定性・安全性、効果的な自主事業について、より努力してほしい。 

 

３ その他 

  審査報告書の原案について、事務局から説明がなされた。 

 

配付資料 

１ 第２回選定委員会 次第 

２ 応募書類一式 

３ 評点表 

４ 審査報告書の原案 


